

El Legado Virreinal

Completa la tabla eligiendo los nombres de los aspectos que conforman el legado del virreinato.

Aspecto	Descripción
	Los españoles introdujeron la técnica árabe de la cerámica, que más tarde se vio influenciada por las porcelanas traídas de Filipinas que dio origen a la talavera, nombre de este tipo de cerámica.
	Hernán Cortés introdujo el ayuntamiento, que existe en todas las ciudades y cabeceras municipales del país
	Arquitectura de conventos, templos y edificios civiles de la época, decorados al estilo barroco mexicano. El barroco se manifestó también en la pintura, la escultura, la música y la literatura
	Escritores como Sor Juana Inés de la Cruz y Carlos Sigüenza y Góngora.
	El español
	El mole que es mestizo porque se elabora con productos de Europa y de nuestro país.
	Católica

Elige la opción que completa las oraciones.

1.- El estilo arquitectónico usado en la época virreinal, con que los criollos buscaban expresar su identidad y el orgullo por su tierra, fue el ...

- a) Churrigueresco. b) Barroco. d) Plateresco.

2.- La gastronomía mexicana nació de la mezcla de productos...

- a) de origen prehispánico. b) de origen español. c) prehispánicos y europeos.

3.- Algunas de las características de la pintura y escultura de la época virreinal era representar...

- | | | |
|--|--|---|
| a) animales y plantas con colores y formas muy reales. | b) ángeles y santos con trazos simples, utilizando colores pálidos y posturas rígidas. | c) personajes y santos tallados y decorados con hojas de oro. |
|--|--|---|